

# Maisons d'Évangile

## autour de la Parole de Dieu



### • Présentation

La maison d'Évangile est une initiative diocésaine promue par notre ancien évêque, Mgr Santier, pour porter l'Évangile au cœur de nos foyers.

C'est une proposition missionnaire et fraternelle qui se base sur un partage de la Parole dans nos maisons. La formule est très simple et très adaptable : prendre la Bible, choisir un passage qui nous plait ou qui nous est proposé par les fiches diocésaines de Maison d'Évangile, partager le ressenti vécu à l'écoute et à la lecture de la Parole et partager un moment convivial autour d'un encas ou d'un repas ensemble et à la maison.

### • Comment ça marche ?

Qui inviter ?

*Tout le monde peut être invité. C'est un temps de partage qui nous est offert, que ce soit en famille, entre amis, entre paroissiens ou entre voisins. Ne pas hésiter à combiner les rencontres ! C'est également une proposition qui s'adresse en particulier aux néophytes (personnes venant de recevoir un sacrement) pour continuer leur cheminement vers le Seigneur.*

Est-ce qu'il y a un nombre de participants minimum ?

*Non. Rappelons-nous les paroles de Jésus (en St Matthieu) : "Quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux."*

Doit-on avoir un prêtre ou religieux pour animer la rencontre ?

*Pas du tout, au contraire il est conseillé de rester entre laïcs pour permettre à chacun de pouvoir s'exprimer librement sans avoir peur de dire "des bêtises". Aucune connaissance théologique ou religieuse n'est nécessaire car qui que nous soyons, la Parole nous parle et nous révèle ses mystères par la grâce de l'Esprit Saint, que nous invoquons souvent en début de rencontre. Mais il n'est pas interdit d'inviter un prêtre à l'une de nos rencontres car il pourra vous apporter des suggestions pour faire "grandir" votre maison d'Évangile.*

Quelle est la fréquence des rencontres ?

*Elle est adaptable à la disponibilité de chacun, généralement les rencontres maisons d'Évangile sont mensuelles mais rien ne l'oblige.*

Comment mettre en place une maison d'Évangile ?

*Le plus simple est d'inviter une personne déjà membre d'un groupe qui vous montrera comment s'articule la rencontre. Mais la formule est très adaptable et le plus important c'est qu'elle s'adapte à votre groupe.*

### • Contact :

Sebastien GRUSON : ☎ 07 89 46 47 21 / [sebgruson@hotmail.fr](mailto:sebgruson@hotmail.fr)